
Protokoll: 

Die Gleichstellungsbeauftragte geht kurz auf die Historie des Prostituiertengesetzes ein und berichtet 

zum aktuellen Sachstand. Es wird kritisch angemerkt, dass bei Ausführung des Gesetzes wegen der 

auf Bundesebene fehlenden Konnexität auf die Stadt zusätzliche Kosten zukommen. 

 Für die nächste Sitzung des Fachausschuss Frauen sollen zu diesem 

Tagesordnungspunkt Fachleute der damit beschäftigten Ämter der Stadtverwaltung 

und des Gesundheitsamtes Koblenz eingeladen werden und über die Umsetzung in 

Koblenz und ggf. erste Erfahrungen berichten. 

 

 

 


